

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Podcast tv show adalah acara talkshow dengan slogan “ngobrol sering tapi gak bikin boring” berisi empat segmen yang dikemas dengan konsep podcast. Acara ini merupakan kegiatan program talkshow yang dikemas secara menarik dengan menghadirkan tokoh-tokoh yang inspiratif. Tema yang dibahas berbagai masalah yang aktual dimasyarakat, baik dibidang politik, ekonomi, sosial dan pendidikan.

Program podcast tv show mengalami peningkatan kualitas siaran, seperti inovasi pengembangan tema siaran. Apabila sebelumnya hanya membahas masalah seputar ke muhammadiyah saja, kini telah berkembang membahas berbagai masalah tentang ekonomi, sosial, politik dan budaya.

Penyiar di tvMu harus menyiapkan siaran acara yang ingin dibawakan, selain itu seorang penyiar harus memahami materi siaran (bisa juga menuliskan kembali) agar dapat menyampaikan informasi yang dibutuhkan dan sesuai dengan durasi yang telah ditentukan.

Seorang penyiar harus mampu menyampaikan informasi dengan akurat dan komunikatif, serta memperhatikan gestur dan vokal sehingga pesan sampai pada pemirsanya. Penyiar juga harus bekerja sama dengan tim produksi, untuk mencapai hasil yang diinginkan dan sesuai dengan program yang akan dibawakannya. Penyiar harus mengikuti arahan director saat pengambilan gambar dan mempelajari informasi latar belakang saat melakukan riset untuk mempersiapkan membawakan program atau melakukan wawancara.

5.2 Saran

Setelah melakukan penelitian terkait dengan program podcast tv show, ada beberapa saran yang akan ditujukan bagi program ini.

1. Program ini agar lebih menarik, sebaiknya program ini dibawakan oleh pembawa acara lebih dari satu orang. Sebaiknya dihadirkan penonton atau unsur hiburan lainnya seperti tanya jawab interaktif yang bisa dilakukan lewat media sosial.
2. Lakukan promosi program lebih gencar sehingga target audiensnya dapat meluas dan semakin banyak lagi penontonnya selain itu juga dapat mendatangkan sponsor jika acaranya lebih ramai.
3. Bagi peneliti berikutnya diharapkan dapat meneliti lebih baik lagi dan menambahkan aspek-aspek terutama dibagian manajemen dan program tvMu lainnya.